

Riehen, 27. Juni 2019

## DER QUARINO LÄDT EIN

### **Führung durch die Gedenkstätte für Flüchtlinge des 2. Weltkriegs**

Sehr geehrte Mitglieder des QUARINO

Während des Zweiten Weltkriegs war Riehen ein bedeutender Fluchtweg für Flüchtlinge aus dem Deutschen Reich. Über 12 km Grenze zu Deutschland und eine deutsche Bahnlinie mitten durch Riehen, boten verschiedene Möglichkeiten für Fluchtversuche.

Im ehemaligen Weichenwärterhaus der Deutschen Bahn an der Inzlingerstrasse, wurde 2015 eine «Gedenkstätte für Flüchtlinge des 2. Weltkriegs» eröffnet. Sie soll an die vielen erinnern, die in der Schweiz schlussendlich Zuflucht fanden, aber auch an die, denen der Einlass verwehrt wurde.

Der QUARINO möchte Sie herzlich zur Führung durch die Gedenkstätte einladen:

**Mittwoch, 21. August 2019, von 18:00 bis 19:30 Uhr,  
Gedenkstätte für Flüchtlinge, Inzlingerstrasse 44**

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Gerne dürfen Sie Bekannte mitbringen, die Interesse haben, unseren Verein beim anschließendem Apéro, kennen zu lernen.

Freundliche Grüsse

Im Namen des Vorstands  
gez. Ernst Stalder